



***Oración por todas las Familias Carismáticas
1° de noviembre de 2023
Solemnidad de Todos los Santos***

La familia carismática es como un vitral, que se formó recogiendo varios elementos de diversa forma y color. Así como cada pieza tiene valor pleno en sí misma y dona todo su esplendor, el conjunto adquiere un valor de excelencia, reflejando la belleza de la Iglesia en su unidad.

En este espíritu de comunión y reciprocidad, el 1o de noviembre, día en que celebramos la fiesta de Todos los Santos, nos unimos en oración para confiar nuestras Familias Carismáticas a Dios Padre. Nuestros Fundadores y Fundadoras están celebrando en el Cielo, el lugar de la comunión plena. Que el Señor nos bendiga con su Sabiduría para que cada Carisma sea una luz de esperanza para la Iglesia y el mundo.

Salmo 133

*¡Qué bueno y agradable
es que los hermanos vivan unidos!
Es como el óleo perfumado sobre la cabeza,
que desciende por la barba
—la barba de Aarón—
hasta el borde de sus vestiduras
Es como el rocío del Hermón
que cae sobre las montañas de Sión.
Allí el Señor da su bendición,
la vida para siempre.*

Papa Francisco, 4 de octubre de 2023

"Por Una Iglesia Sinodal: Comunión, Participación Y Misión"

El Espíritu Santo es el compositor armónico de la historia de la salvación. Armonía —atención con esto— no significa "síntesis", sino "vínculo de comunión entre partes disímiles". Si en este Sínodo acabamos con una declaración que es todo lo mismo, todo igual, sin matices, el Espíritu no está, se quedó fuera. Él obra esa armonía que no es síntesis, sino vínculo de comunión entre partes disímiles.

La Iglesia, una única armonía de voces, a muchas voces, realizada por el Espíritu Santo: es así como debemos concebir la Iglesia. Cada comunidad cristiana, cada persona tiene su propia peculiaridad, pero estas particularidades deben incluirse en la sinfonía de la Iglesia, y la sinfonía adecuada la realiza el Espíritu: nosotros no podemos realizarla.

La Sagrada Familia, Jesús, María y José, está con nosotros para hacer del mundo una sola familia. La Madre de las familias carismáticas, elevada al cielo, es Madre de toda la creación. ¡Nosotros también, animados por el Espíritu Santo, somos familias carismáticas en diálogo para hacer del mundo una sola familia!



Oración de las Familias Carismáticas

Te agradecemos Padre por habernos llamado a vivir la espiritualidad de comunión y diálogo, en y entre las Familias Carismáticas, donde nos encontramos, hermanas y hermanos, en el deseo de caminar juntos, con actitud contemplativa frente a Tu sabiduría. Te damos gracias por el don común de vocación y misión.

Te pedimos Señor Jesús, por intercesión de María Santísima, Madre de las Familias Carismáticas, la gracia de dar testimonio de nuestra fe en el continuo servicio de la caridad para la construcción del Reino de Dios en el camino iniciado por los Santos Fundadores y Fundadoras y, como la Sagrada Familia de Nazaret, para revelar el inmenso misterio del don de tu amor, generador de vida y esperanza.

Ven Espíritu Santo y concédenos a cada una de nuestras familias la gracia de ser don mutuo, apoyo seguro en la hora del dolor, fuerza en la oración, compartiendo la alegría profunda de vivir por la Iglesia, por la humanidad, por la fraternidad universal, por la unidad pedida por Jesús al Padre.

Que nuestros Santos Fundadores y Fundadoras nos ayuden a seguir alimentando la fecundidad del Carisma, a mantenernos fieles, a crecer en la fe, a hacernos testigos del Amor y de la Santidad. Amén.

María, Madre de las Familias Carismáticas, reza por nosotros